

Lupe ist an die Riviera gefahren, wo sie mit den Dolly Sisters lustige Wochen verbracht hatte, und als sie zurückkam, fand sie ihre Villa halb leer. Alle Geschenke, die sie einst von Gary bekommen hatte, waren verschwunden.

Garys Mutter hatte die Schlüssel zur Villa.

★

Eines Tages flogen viele Flugzeuge über Hollywood und kreuzten über dem Hause Dolores del Rios.

Der Grund war, daß Dolores für einen Hawaii-Film „Paradiesvögel“ sich von der Sonne ganz und gar braun brennen lassen mußte, naturell. Ein Hollywoodianer soll sogar daraufhin ein Flugzeug gekauft haben.

★

Gustav Fröhlich war ein armes Waisenkind und hatte schwere Kinderjahre hinter sich. Als Kind wünschte er sich damals sehnlichst eine echte elektrische Spiel-Eisenbahn. Diese Eisenbahn erfüllte seine Kinderträume, die aber nie wahr wurden. Seine Verlobung mit Gitta Alpar ließ ihn alles vergessen.

Und siehe, zu seinem Geburtstag bekam er eine richtige elektrische Eisenbahn von Gitta.

Zuerst wurden Gustels Augen feucht, und dann stürzte er auf das Spielzeug und will das Versäumte seiner Kinderjahre nachholen.

Von jetzt ab werden Gäste nur noch zum Eisenbahnspielen eingeladen.



Ein Tonfilmdrama, das mit Marlene Dietrich und Greta Garbo in den Hauptrollen soeben fertiggestellt wurde. Die Premiere findet in Hollywood am 1. April statt.

Phot. Mindszenty